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第３回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会（議事録） 

 

日時 令和６年５月３０日（木）    

   午後７時から（約１時間２０分） 

場所 新宮総合支所第１会議室     

出席者 １７名（別紙のとおり）    

 

１ 開  会 

 委員長挨拶 

 

 

２ 新規委員の委嘱 

 

 

３ 議  事 

(１) 新宮地域小中一貫校の学校名候補の選定及び学校名募集要項について 

 事務局から説明【資料１】 

 

 ＜協議の結果、決定したこと＞ 

◆ 応募があった学校名を一覧にして各委員に事前配布する。この際、個人情報、

同一名称の応募点数は省いた上で配布する。 

◆ 応募があった学校名を選定する方法は、応募点数の多かった学校名上位１０位

程を決めた上で、それ以外の学校名の中から各委員が３点の推薦を挙げて、委員

会で協議する。 

 

＜質疑応答＞ 

（委 員） 小中一貫校であるが、通称名、小学校名、中学校名の３項目を分ける

意味があるのか。 

（事務局） 小中一貫校ではあるが、教育課程は小学校と中学校で分かれるため、

小学校と中学校それぞれで名前を付ける。通称名については、小中一貫校と

して小学校と中学校の教育課程を連続して見ていくため、小学校と中学校を

統一した名称を付けるもの。 

 

（委 員） 優秀賞等はあるのか。 

（事務局） 票数が多いものを学校名にするのではなく、委員の皆さんと協議をし

ながら決めていくため、どなたのものが良かったからという理由で副賞を贈
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呈することは考えていない。 

 

（委 員） 協議をする時期はいつなのか。 

（事務局） 応募が集まってから協議を行う。 

（委 員） 投票の多かったものを選ぶのではなく、それぞれにいいアイデアがあ

るので、内容を見て選んでいきたい。 

 

（委 員） 当日この場で全てを確認することに無理があると思うので、事前に何

名かで協議しておく方法もあると思われる。 

（委 員） 次回、当日配布されて、多くの候補名を全て確認することに無理があ

る。事前にメールで委員に配布して協議してはどうか。 

（事務局） メールで送付することは可能であるが、応募に関する情報を外部に漏

らさないようにしていただく必要がある。 

（委 員） 委員会の数名で検討するよりも委員会全員で考える方が良い。 

（委 員） 上位で１０点程選定して、あとは委員がいいなと思うものを３点程挙

げてもらって選定してはどうか。 

（委 員） 事前に配布する方法として、個人情報を省いた上で、（同じ名称の）応

募点数が分からないようにしておけば問題ないかと思う。 

（事務局） それであれば問題ないかと思う。応募名の理由については、全部記載

してしまうと、おおよその件数が分かってしまうことが懸念される。 

（委 員） 理由については、似たようなものはまとめてもらえばいい。特徴的な

ものがあれば記載してはどうか。 

（委 員） 集計は、小学校、中学校、大人のカテゴリーに分けておいてはどうか。 

（事務局） 応募名の理由については、全てを記載するのではなく、代表的なもの

を掲載する。委員の皆さんに送付する方法は、郵送にするのかメールにする

のかを委員長・副委員長と協議して決定させていただく。 

 

 

 (２) 新宮地域小中一貫校小学校の制服等の取扱い及びアンケート調査実施要領に

ついて 

  事務局から説明【資料２】 

  

＜質疑応答＞ 

（委 員） 帽子は制服に含まれないのか。帽子のこともアンケートで意見を徴

取してはどうか。 

（事務局） 帽子もアンケートで意見をお聴きできるよう修正する。 
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（委 員） 新宮中学校区内は、全ての学校で制服なのか。 

（事務局） 全ての学校で制服を着用している。 

（委 員） 新宮中学校区以外では制服を定めているのか。 

（事務局） 標準服を定めていない学校もある。姫路市では、ほとんどの学校で

標準服を定めていない。今回のアンケート調査は、小学校に限って実施する

ものである。小学校の制服は、取扱いが５校それぞれで決めているので、今

回、保護者の意見をお聴きしようとしている。中学校の制服は別で検討する。 

 

（委 員） 未就学児の保護者は、小学校でどのような服を着用しているのかが

分からないため、今日示してもらった各学校の制服の写真を載せてほしい。

また、それに加えて体操服もアンケートに載せてほしい。 

（委 員） スラックスのことも触れているが、どのようなものを想定されてい

るのかも示してほしい。帽子も各校のものを載せてほしい。ポロシャツも他

の校区のことが分からないので、そこも示してほしい。 

（事務局） 対応する。 

 

 

 (３)  現在の各小学校設置の記念碑等の取扱いについて 

  事務局から説明【資料３】 

＜質疑応答＞ 

（委 員） 体育館に設置している校歌の掲示額がかなり大きいが、５校から集め

て設置することについてどうか。 

（委 員） 地域交流室の大きさがどのようなものか。 

（事務局） 地域交流室は約３００㎡で、その中に校旗等を置けるような建具を置

くことを予定している。残ったスペースは児童たちの地域学習に使用したり、

夜には社会教育にも使っていただいたりすることを想定している。 

（委 員） 校歌は残していかないといけないが、記念碑と同じように残していく

必要があるのかどうか。校歌を掲示せずに展示室を活用する方法を検討して

はどうか。校歌については、メロディーとして残すのか、掲示額ではなくも

っと小さなもので残すのかどうかを検討してはどうか。 

（事務局） 校区毎のスペースを作ろうと考えているので、統一的な考え方を皆さ

んと協議しながら決めていきたい。 

 

 

３ そ の 他 
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 新宮地域小中一貫校校舎の基本設計に関する説明会について 

 【日時】令和６年７月９日（火）午後７時から 

 【場所】新宮総合支所「コリドール」 

 ※ 案内を後日送付し、出欠について回答いただくよう依頼 

 

 

４ 閉  会 

 



校区等 氏名 備考 出欠

今 江 伸 出席

山 田 響 子 欠席

竹 林 絢 加 出席

寺 前 健 一 欠席

保 田 義 一 委員長 出席

上 田 哲 也 出席

前 田 美 耶 出席

香 田 有 紀 子 欠席

田 中 一 典 出席

前 川 あ い 出席

荒 木 健 太 郎 出席

西 川 賢 次 欠席

河 井 由 一 出席

木 南 裕 樹 副委員長 出席

天 本 未 樹 欠席

井 口 浩 一 出席

緒 方 光 男 出席

原 田 祐 輔 出席

堂 野 能 伸 出席

奥 村 敏 昭 出席

土 井 大 輔 出席

圓 田 雅 也 出席

石井 教育管理部長

田渕 教育管理部参事(兼)小中一貫教育推進課長

西田 教育管理部参事(兼)教育環境整備課長

根本 小中一貫教育推進課主幹

土井 小中一貫教育推進課副主幹

三木 小中一貫教育推進課主査

たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会委員出席者

教育委員会

越部小学校

新宮中学校

西栗栖小学校

東栗栖小学校

香島小学校

新宮小学校


